5

欠けるといわれた。そう

将軍としての資質に

10月に訴訟制度を改革し

皇族将軍を迎えることを いう背景もあり、実朝は、 と蹴鞠に明け暮れる日々源実朝は政務より和歌

指摘もある。

また、

命じているが、これらは

実朝が公暁に暗殺された鶴岡八幡宮の石階

||鎌倉市

全く髪をそることもなか

くつかの祈願をし、

たため、

2

(建暦2)

(上) (年朝

けられた行動だったとも将軍としての自覚に裏付

実朝と義時が対立したといっさめられたりしたが、

朝暗殺は、

北条氏打倒を

こうしたことから、

狙っ

た三浦義村の陰謀説

ります。空気と水が良く 住んでおよそ半世紀に

は減りましたが、があります。昆虫

自然

があります。昆虫の種類をと思うと感慨深いも

豊かです。

鎌倉の隣の逗子に移

年 ち も も す。

ると思うと感慨深いもの年前の材木が使われていらんと残っていて、数百られます。 歴史的な遺産がき

資生堂名誉会長

と鎌

な気がなくなりまれ東京に戻ろうと れ東京に戻ろうと

もうそん

150~~~ れ東京に戻ろうと思ってれまました。 初めはいず

て

福原

義春さ

鎌倉の

5寺社もよく訪れなくなりました。

2012年(平成24年)7月13日

時代は幕府基盤が整備さ

西国に対す として、

いるほか、1

6

が唱えられていた。 より暗殺されたという説 考えた北条義時の陰謀に

これに対して、

実朝の

北条氏打倒

狙う

?

権奪取を図ろうとしたと 挙に北条氏を打倒して政 の暗殺に成功したら、 公暁が実朝と同時に義時 が有力になりつつある。

いう見方である。

家族や犬も元気に

母親や愛犬も元

温室の蘭も日本京から運んでき

温室の

ち

着

古都

落な

いた風情の ちょう トーンド

の店がもっ

と増える

です

になり

まし

的なチー

機に、

的なチェー ン店 ではたか変わってほしい。画一機に、まちのたたずまい機に、まちのをたずまい

ーいを

歌や蹴

鞠をたし のことだっ

にったとの こと

に解決するよう奉行人にていた未決の案件を年内保4)年12月には山積し

かる限り、中国に渡ろうが多いが、「吾妻鏡」で事件の真相は今でも謎いわれる。

であった。
れ条氏にとって実朝は権の気配は感じられない。

は自然

第2回全国菓子大博覧会

名誉総裁賞受賞_

[昼の部] 12:30開演 [夜の部] 17:00開演

15:00開演/全席指定

*学生席(小~高校生)は定価の半額、 対象はA席。

ショパン: 12の練習曲 Op.10より

第1番、第2番、第3番「別れの曲」、第4番、第5番「黒鍵」ほか

湘南モノレール・JR大船駅より徒歩約105 http://www.kamakura-arts.jp. ※インターネットでもお申込み頂けます。

S席3,000円

A席2,000円

■ 曲目

お申込み・お問合せ 鎌倉芸術館チケットセンター

0120-1192-40 (9:00~19:00)

様にプレゼントが当たります。みんなで夏より熱く応援しよう共

ボルタの各ショップにて 回のお買上げ 500円 (概込) 以上で

応募用紙にスタンプを1つ押印。

7/14(生)

鎌倉芸術館

全席指定 S席7,000円 A席6,000円

B席4,000円

■ 出演 坂田藤十郎

中村扇雀中村壱太郎中村虎之介

中村亀鶴中村翫雀

奈

軍

息の公暁に暗殺された。将軍となって16年。源氏の流れをく兄・頼家の後を継いで征夷大将軍となった源実朝は121 源氏の流れをくむ将軍はわずか3代で途絶 9 (建保7) 年 頼家の子

北条氏による執権政治に移行していった。

6時ごろ)に卸所を引きる。れた。実朝は酉の刻(午後朝の右大臣拝賀の式が催される1219年1月27日、実 途絶え

自分の代で途絶えるので 江広元を通して忠告し だ若いのに昇進が早す に正2位右中将から中納言 216(建保4)年6月実朝は官位昇進を望み、 と案じた北条義時は大 と昇進を重ねた。「ま 7月に左中将を兼 源氏の正統は たとき、 ₹ 公暁は、

と雪が降り出し、岡八幡宮に参拝。

夜になる

に進み、

1 2 1

り積もった。

実朝は式が終出し、約60珍余

の公暁に殺された。28歳だおいの八幡宮別当(長官)宮から降りる石階の際で、おり退出したところを、上

。 (長官 だ

なかった。実朝の昇進は続げたいといって意見を聞かくまで官職を得て家名をあ 月2日に右大臣になった。 剣役の源仲章も同時に殺し 御剣役は本来義時だっ になったとしてそのo、「心神御違例(病 u、「心神御違例(病八幡宮の楼門を入っ 218(建保6)年12 実朝とともに御

関東の長(冬間)軍の席が空いている。公事件直後、公暁は「事件直後、公暁は「 もって知っていたと書く。役を務めることを公暁は: 吾妻鏡 事件翌月の2月8日 義時が御剣

を乳母の夫の三浦義村に送 準備をするようにとの使者 公暁は「今将 に該当す 私が その 迎えの使者が遅い 義時は、義村に に殺され 家に向かって 宮の裏の峰を登り、 の命令を受け いので八切ので八切り 公暁の 義村

制作--神奈川新聞社湘南総局 う使者に伝言を託しった。義村は自宅に ことの次第を義時に知らせ 話した後、1宅に来るよ

る出来事を記事形式で紹介

します。

政権である鎌倉幕府の誕生から滅亡に至

この企画特集は毎月1

回

本格的な武家

第8号は8月10日発行

の予定

た。長尾定景がた途中、義 の幡の殺 1215(建保3)年7月 1216(建保4)年4月 幕府、鎌倉の商人の員数を定める

11月

る順である」

として、

実 朝 暗 殺 Ø 公

銀

寺に住んでいた1217 実朝を暗殺した公暁 仏道修行のため園城 年6月、 翌年1月27日の実朝暗殺 事件となった。 んだという。 こうして

ため鎌倉に呼び戻され 鶴岡八幡宮の別当になる 欠員だった Ħ 北 条 公暁 とり に隠れ、 段脇のイチョウの木の われるように -チョウの木の陰公暁は八幡宮階 実朝を暗殺し な

政子の命で、

(建保5)

12月5日になっても公暁 幡宮に神拝を行ったが、は別当になって初めて八 参えた籠きが、に 隠すことが可能だっ あり、 勢だったはずである。「愚 公暁は八幡宮の別当で ことが可能だったの晴れの舞台で身を 当日は厳戒 態

同日から千日間の

승

1

(建保6)

らない 隠れ銀杏 況は異なるが、 管抄 実朝が殺された場所や状 や「増鏡」 の話は見当た 公暁 では、 の

は退出せず、

こもり続け

公暁の首を取った長尾 の姿に感じ入った義実が頼日、法華経を転読する定景年7月、罪を許された。毎

た。定景はその終朝に命ごいをしれ

5

れ

神社―横浜市栄区長尾台立つ長尾氏ゆかりの御雪し R大船駅に近い高台に 台霊に

公暁殺害犯 数奇な運命 長尾定景 の

を移され

た。

5

定景は

8

れた。 毎 (治承5)

でした結果だって入った義実が頼

1218(建保6)年2月 12月 1219(建保7)年1月

奈田

義忠を討ち取っ

た。

おくっていただきたいから

そんな良いものがあるはずがない、しかも600円(平日)や 700円(土日祝)の料金で。と思われるのも当然だと思います。 でも、湯乃市のクレオパトラの炭酸泉があります。クレオパトラ の炭酸泉は高濃度炭酸泉にイスラエル、ヨルダン国境の死海 から直輸入した天然の保湿成分を加えたお風呂です。この

本以上の学術論文で発表されています。そのうえ肌がつるつる

源頼朝は同年10月6日、

上家方だった。

調・機能を

の息子・

佐

の

た橋のの

の

の合戦では

月23日、捕らわれの鎌倉に入ったが、定

れ、その後義実に身柄。定景は三浦義澄に預日、捕らわれの身となに入ったが、定景は同

1217(建保5)年4月

政子、 実朝、 実朝、

実朝、

実朝、

公暁、鶴岡八幡宮の別当となる 上洛する 右大臣となる 公暁に暗殺される 2月 阿野全成の子・時元が挙兵したが、敗死

諸人の訴えを聴断する

唐船が完成したが海に浮かばず。実朝、

渡宋のため陳和卿に造船を命令

新

岩波書 岩波

文 弘

8/28 T 18:00 ~ vs 阪神タイガース 横浜ボルタは横浜 DeNAベイスダーズを応援しています。この夏はボバブの「ボルタナイター」を開催!期間中、ボルタをご利用のお客様の中が 100 # 200 8# 100 8/28(火) 18:00~ 横浜スタジアム

Wチャンス! … 当選されなかった方の中から抽選で 100名様に、横浜DeNA+ホルタ コラボグッズをブレゼント

応募用紙にご希望の賞品と 必要事項を記入して応募BOXに投函



阪神タイガース ※新天中止の場合: 8/3 プー賞 (外野自由席観戦チケット付)

日前 9/22 (土・祝) 9:00~ 横浜スタジアム / 14:00~ 試合開始

横浜 DeNA ベイスターズ 選手 サイン入りビジターユニホーム (三浦選手・関音選手・配送選手・中村選手・石川選手) ※選手は手指なく変更することがございます。そのこでよください。

VS 広島東洋カープ ※商天中止の場合:通って亜智日をご案内いたします

人にやさしい、あなたにうれしい。

10 # 20 名#

15 8#

ようなお風呂が血管を拡張して血流を増やすという事が、100 8月は

になる、しっとりするなどの様々な体感を得ることができます。 そしてすでにのべ500万人ものお客様にご利用いただいている実績があります さあ、少しの時間をさいて、湯乃市へ行ってみてはいかがでしょうか。 最近ではお医者様により、入浴によって体を温めることの重要性をうたった本も多く執筆されています。 入浴により免疫力が高まる。交感神経と副交感神経のバランスがとれる、など多くが著されています。

体が温まると、体が軽くなり、心も軽くなったような気持ちになりますよね。 しかも温泉はなかなか一人では行けません。湯乃市は違います。おひとりで行きたいときに行けます。 また、一人で行っても楽しいのが湯乃市です。炭酸泉やサウナジェットバスに入って、お食事をして、お体の

もみほぐしはいかがですか、フェイスシェービングはいかがでしょう?マッサージチェアは100円です。 もちろん、みんなで行っても楽しいです。さあお母様やお友達、娘さんをさそって出かけませんか?

わずか3時間の時間と700円の入浴料です。これでまるで別世界に行ったような気持ちになれます。これ が贅沢ですか?いえいえ、普通の日常の一コマです。

日/朝10:00~深夜0:00(入場は23時までとなります) 朝8:00~深夜0:00(入場23時までとなります) 定休日/毎月第2火曜日(祝日に当たる場合は営業致します)

北口より神奈川中央交通バス1・2番乗り場から湘南台駅西口行(辻26駒寄・ライフ経由)、慶応大学行(辻34駒寄経由)、湘南ライフタウン行(辻24駒寄 経由)で約15分「駒寄」バス停下車、進行方向に徒歩約3分。歩いていると左

手に建物が見えます。 ●相鉄・横浜市営地下鉄・小田急江ノ島線「湘南台駅」。 西口より神奈川中央交通バス3番乗り場から辻堂駅北口行(辻26ライフ・駒 寄経由)約20分「滝の沢」バス停下車進行方向に徒歩約5分。歩いていると 右手に建物が見えます。湘南ライフタウン内中央けやき通りの横浜銀行湘南

ライフタウン支店の南側になります。



7月14日・15日・16日 柄沢店は9周年祭り!! 柄沢店も是非ご利用ください。 20466-26-2614 藤沢市柄沢544